



IMAGECHF.COM



PLAN DE IGUALDAD

I CONCURSO IES FUENTEBUENA

25 de NOVIEMBRE DÍA INTERNACIONAL
DE LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA
CONTRA LA MUJER

GANADOR DEL PRIMER PREMIO 2º ESO

○ CUENTOS

JUAN VICENTE RODRÍGUEZ
VAYÁ



Juan Vicente Rodríguez Vayá

Curso: 2º A

DOS MUNDOS

Eran dos amigas. Trabajaban juntas. Se iban a tomar café juntas. Iban a andar juntas. A las dos les gustaba viajar, divertirse y sobre todo ir de fiesta o salir a cenar. ¿Parecen que tenían mucho en común, no?

No exactamente, coincidían en los temas de la calle pero en sus casas, la forma de vida era muy diferente.

Laura era la encargada de logística y Marta la secretaria del jefe de la empresa en la que trabajaban.

Laura era alta, rubia, con los ojos azules, delgada, con una sonrisa de oreja a oreja y siempre iba con vestidos de Zara y Mango.

Marta era de estatura media, morena con los ojos verde pardo y cuando se reía soltaba carcajadas que a kilómetros se escuchaban.

Un día Laura dejó de salir a andar, a la semana siguiente no salió a cenar, a la otra semana no tomó su café. Su sonrisa no llegaba ni a sus mejillas, su relación con Marta empezó a ser muy fría.

En el trabajo ya no se escuchaban las carcajadas de Marta. La relación entre las dos era casi nula.

Laura dejó de llevar vestidos. Empezó a maquillarse mucho. Verla, entristecía el ambiente.

Marta se acercaba a preguntarle qué le pasaba, cómo estaba. Pero solo recibía una mirada de respuesta.

Con el paso del tiempo Laura se miraba al espejo y veía como se le iba la vida. Sus hijos son prisioneros de su miedo. Su círculo de amigos cambió a un punto en el que solo estaba ella. Nunca decía no a sus gritos, ella dejó de ser libre para ser esclava de sus pensamientos.

Los vecinos se preguntaban, por qué tanto grito, mientras que Marta ya no se juntaba con ella.

Laura siempre lo perdona a sus pies sobre la alfombra. Sus sueños cambiaron. Ella soñaba con la lotería y un viaje que estaba planeando, pero ese día soñaba con salir de esa cárcel.

El 25 de Noviembre, los vecinos escucharon el último y más fuerte grito.

Al escucharlo, los vecinos sabían lo que significaba:

Dolor, auxilio, arrepentimiento, lloro, denuncia, abuso, Víctor y Manuel, perdón y el FIN.

ALUMNO I.E.S. FUENTEBUENA.



EL PRESENTE QUE
CONSTRUYES
TIENE QUE
PARECERSE AL
FUTURO CON EL
QUE SUEÑAS



PLAN DE IGUALDAD ENTRE HOMBRES Y MUJERES